
 
 
Antwort zur Anfrage Nr. 0725/2023 der Stadtratsfraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN betreffend 
Bildungsteilhabe und Kinderarmut in Mainz (BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN) 
 
 
Die Anfrage wird wie folgt beantwortet: 
 
1. Wie hat sich die Situation der Kinder und armen Familien in Mainz seitdem weiterentwi-

ckelt? 

Die Entwicklung der Situation von Kindern und armen Familien wird auf der Grundlage der 
nächsten Sozialraumanalyse, die voraussichtlich im ersten Halbjahr 2024 vorliegt, analy-
siert. 
 

2. Wie stellt sich die Bildungsteilhabe seit der Pandemie in Mainz dar? 

Die Beantwortung der Frage erfordert eine umfassende Bestandsaufnahme; nach Ab-
schluss dieser können Aussagen dazu getroffen werden. 

 

3. Welche Handlungsansätze wurden weitergeführt oder sogar ausgebaut und welche Ansät-
ze und Maßnahmen kamen neu hinzu? 

Die Beantwortung der Frage erfordert eine umfassende Bestandsaufnahme; nach Ab-
schluss dieser können Aussagen dazu getroffen werden. 

 

4. Wird in der nächsten Zeit ein neuer Bericht von der Sozialplanung vorgestellt? 

Es ist geplant, nach der Wiederbesetzung der derzeit vakanten Vollzeitstelle der Sozialpla-
nung eine Fortschreibung des Berichtes vorzulegen. 
 

5. Wann können wir mit der nächsten Sozialraumanalyse rechnen? 

Die nächste Sozialraumanalyse liegt voraussichtlich im ersten Halbjahr 2024 vor. 
 
Mainz, 12.05.2023 
 
gez. 
 
Dr. Eckart Lensch 
Beigeordneter 
 
 


